

La sculpture, l'architecture et l'espace avec les GS

Les GS ont réalisé de jolis parapluies de toutes les couleurs emportés par des ballons multicolores :



Ils ont réalisé deux grandes affiches collectives. Pour cela ils ont commencé par recouvrir la feuille avec de la peinture bleue et des éponges. Puis ils ont fait l'herbe avec des pinceaux. A l'aide de feutres ils ont colorié des arbres et des immeubles. Ils les ont découpés et collés sur l'affiche. Pour finir ils ont fait des ronds de toutes les couleurs dans le ciel.



Ils ont peint à l'encre des papillons et ont fini de remplir les blancs avec des feutres orange, jaunes et rose. Ils les ont ensuite accroché dans un arbre :

